



Bürgermeister besucht Seniorenheim

WACKERSDORF. Nach Visiten in den beiden Kindergärten war es Wackersdorfs Bürgermeister Thomas Falter ein großes Anliegen, die Seniorinnen und Senioren im Margarethenhof zu besuchen. Heimbewohner und deren Familienangehörige äußerten dabei den

Wunsch, dass für viele ältere Menschen einen Ruhebereich in unmittelbarer Nähe sehr wichtig wäre. Gerade das angrenzende Gemeindegrundstück wäre aus Sicht der Heimbewohner für einen kleineren Park mit Ruhebänken hervorragend geeignet.